



12.11.2004 - 10:23 Uhr

Cinquième édition du concours international "Sécurité pour tous"

Urdorf (ots) -

La sécurité routière, une affaire de famille

La cinquième édition du concours international

"Sécurité pour tous" pour les écoles primaires est dédiée à la famille et à son comportement dans le trafic routier. En fonction du thème "La sécurité routière, une affaire de famille", les enseignants et les classes sont invités à se référer à des exemples pour en débattre et à réaliser des affiches. A travers ce programme pédagogique pour les écoles primaires, Renault, en collaboration avec le Touring Club Suisse, souhaite promouvoir et renforcer le sens des responsabilités tout en suscitant une véritable prise de conscience.

Chaque année, directement ou indirectement, trop d'enfants sont victimes d'accidents. Or, presque 90 % des accidents de la circulation ont pour origine une erreur humaine. Un comportement humain approprié constitue donc un facteur important pour améliorer la sécurité routière. Organisé pour la première fois en l'an 2000, le concours international "Sécurité pour tous" entend contribuer à cette amélioration. En Suisse, lors des quatre éditions précédentes, plus de 2'700 programmes ont été remis à des classes d'école. De ce fait, au-delà des cours dispensés par les corps de police, quelque 60'000 enfants se sont penchés sur le problème de la sécurité routière.

Huit pays européens ont pris part à la quatrième édition du concours. En juin de cette année, les classes gagnantes se sont retrouvées à Disneyland Paris où elles ont eu l'occasion d'échanger des idées et de passer des moments inoubliables. Lors de cette rencontre internationale, la Suisse était représentée par la classe de 2e et 3e primaire de Gersau (Schwyz) que dirige Monsieur Paul Müller.

La cinquième édition du programme est dédiée à la famille et à son comportement dans le trafic routier. Car, que ce soit à pied, en voiture ou à bicyclette, le plus souvent un enfant se déplace avec ses parents ou des proches. Les élèves âgés entre 7 et 11 ans sont donc invités à discuter de ce thème en se référant à des exemples et à réaliser des affiches. Le programme donne aux enfants l'opportunité d'exprimer leurs idées, de sensibiliser leur famille à cette question, et de rendre public leur message en faveur de la prévention des accidents. Deux leçons sont prévues pour les travaux des enfants.

La contribution de la classe doit être envoyée jusqu'au 18 mars 2005, dernier délai. Parmi les travaux qui lui parviendront, un jury de spécialistes sélectionnera les huit classes qui, en date du 10 mai 2005, au Musée des Transports à Lucerne, participeront à la finale nationale et dont les affiches seront imprimées à 50 exemplaires afin de transmettre leur message à un large public. La classe qui remportera cette finale nationale sera ensuite appelée à représenter la Suisse lors de la grande rencontre internationale organisée en juin 2005 à Disneyland Paris.

Les classes et les membres du corps enseignant peuvent obtenir des informations complémentaires sur le site www.securite-pour-tous.ch. Ce site comporte aussi des jeux et des tests relatifs au thème de la sécurité routière ainsi que des informations détaillées concernant le déroulement du concours.

Des photos à haute résolution peuvent être téléchargées à partir

du site <http://media.renault.ch>.

Contact:

André Hefti
Directeur de la Communication
Tél. +41/44/777'02'48
E-Mail: andre.hefti@renault.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001483/100482256> abgerufen werden.